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Roseni Ros·angela de Sena 

De: Nivaldo Fernandes Pinto <nivaldo@enf.ufmg.br> 

Para: <roseni@enf.ufmg.br> 
Enviada em: segunda-feira, 22 de janeiro de 2001 11 :55 

Assunto: Discurso Roseni visita ministro saúde 

Pronunciamento da Diretora da Escola de Enfermagem na aula inaugural do 

Ministro José Serra no PROFAE 

Boa tarde a todos e todas, 

Prezado Dr. Geraldo Biasoto Júnior, Secretário de Gestão de Investimentos 

em Saúde, 
Prezada Dra. Rita Soya, Gerente Geral do Projeto de Profissionalização dos 

Trabalhadores da Área de Enfermagem, 
Prezada Dra. Terezinha Antonini, Superintendente de Recursos Humanos 

da Secretaria Estadual de Saúde de Minas Gerais, 

É com grande emoção e alegria que a FUNDEP vem nesta solenidade dizer 

da importância deste evento que abre, oficialmente, o início do Curso do 

PROFAE em nosso Estado. 
A nossa operadora FUNDEP conta com cinco executoras: 

A - Curso de Qualificação Profissional 
1 - Executora da UFMG: Escola de Enfermagem - 29 turmas -1038 alunos 

em 34 cidades 
2 - Executora Escola Enf. Wenceslau Brás - 2 turmas - 58 alunos 

3 - Executora Colégio João Paulo li - Vale do Sapucaí - 3 turmas - 81 

alunos 
4 - Executora Escola Téc. Saúd - UNIMONTES - 4 turmas - 151 alunos 

B - Curso de Complementação de Ensino Fundamental 

5 - Executora - Escola Fundamental do Centro Pedagógico - FAE/UFMG -

28 turmas - 818 alunos 

Operadora FUNDEP. Total de Turmas 65 - Total de alunos: 2.157 -

Envolvendo 11 O cidades 

Estamos responsáveis por 29 turmas, totalizando 1038 alunos em 34 

cidades de Minas Gerais. 
Aglutinamos mais de 140 instrutores para executar o curso acompanhando 

a concentração e dispersão de nossas turmas. 
Gostaria de neste momento expressar uma posição, ou melhor, um 

sentimento de natureza pessoal. Como enfermeira, engajada no movimento 

de defesa da profissionalização dos atendentes, quero dizer que valeu a 

pena os quase 20 anos de luta. Quero, na pessoa da Enfermeira Isabel 

23/01/01 



Santos, reconhecer todos que dedicaram parte de sua vida pessoal e 
profissional para que a necessidade e demanda se transformasse em uma 
política pública do Estado brasileiro. 
Como profissional e diretora da Escola quero dizer da satisfação que sinto 
todas as manhãs, todas as tardes e todas as noites de ver chegarem e 
saírem nossos alunos. Que maravilha ver a escola cheia de vocês, de 
esperanças, de dedicação, de espírito de coragem para enfrentar uma nova 
fase da vida: a de ser estudante. 
Quero nesta oportunidade agradecer a todos os colegas do Ministério. O 
faço na pessoa da Ora. Rita Soya, que tem dirigido o programa com 
competência e afeto. 
À nossa operadora, obrigada pela paciência de um projeto que apresenta 
mil desafios. Às executoras, nossos agradecimentos e solidariedade pelo 
muito que temos a realizar. Dirijo um agradecimento especial à FUNDEP. 
Vocês permitem os nossos vôos com segurança e competência. 
Às enfermeiras instrutoras, gostaria de deixar registrado o nosso 
reconhecimento de que os que estão fazendo é muito mais que um 
compromisso profissional. A vocês alunos, nosso desejo de muito êxito 
nesta caminhada. Através de vocês queremos resgatar a dívida 
social/cultural que temos com milhares de trabalhadores de enfermagem 
que sem uma formação específica dedicaram suas vidas para cuidar do 
outro. 
Conhecemos o que cada um de vocês tem enfrentado para realizar um 
trabalho livre de risco para a população. . 
Sabemos que voltar a estudar quando já temos muitas responsabilidades 
não é fácil. Nós estamos preparados para fazer da Escola um lugar 
interessante, agradável e respeitado. 
Por fim, quero agradecer a todos os nossos parceiros, especialmente a 
Secretaria Estadual de Saúde e as Instituições de Saúde que têm oferecido 
condições para que o curso aconteça. 
Aos Coordenadores do PROFAE e CQPAE, o reconhecimento pelo trabalho 
que não acaba. 
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